



Schulschaf Monika genießt die Streicheleinheiten von ihren Paten

Aufgeregt wuseln die Kinder der Freien Schule Schönebeck auf dem Bierer Berg hin und her. Schließlich ist das für alle Beteiligten ein ganz besonderer Ausflug. 25 Kinder des Ferienhorts besuchten Donnerstagvormittag das „Schulschaf“ Monika und verlängerten dabei gleichzeitig ihre Tierpatenschaft. Seit sieben Jahren ist die Grund-

schule offizieller Pate des Rhönschafs und zum sechsten Mal wurde die Patenschaft nun erneuert. Damals wurde das Schaf von den Kindern persönlich ausgesucht und auf den Namen „Monika“ getauft. Seitdem besucht die Grundschule jedes Jahr sein Zuhause. „140 Euro kostet die Patenschaft jährlich. Überreicht wurde die Urkunde

von Constanze Pohlan vom Sachgebiet Kultur und Sport der Stadt. „Wir haben sogar schon Wolle zum Basteln bekommen“, erzählt Schulleiterin Katrin Steuer. So viel Aufmerksamkeit genießt Monika mit großem Vergnügen und lässt sich in aller Ruhe von den Kindern streicheln und umarmen.

Foto: F. Franke